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依据国际知名的数字资产买卖平台OKCoin币行的数据显现，比特币明天（7月11日
）出现较弱的震动下跌外形，除15点时段出现耐久的反弹拉升，其他买卖时段基本
被下跌所主导，日内最低跌至16110一线低位，收盘阴线报收。截止昔日发稿前，
价钱仍处于跌势，最新交投于16250左近。 OKCoin币行剖析师称，日内来看，4
小时级别，均线系统（5、10、20）出现空头陈设格式，各均线下降斜率较大，同
时MACD手段双线在零轴下方的弱势区域继续坚持启齿向下运转，本级别下跌趋向
依然坚持完整；1小时级别，均线十分局部坚持偏空格式陈设，低位固然出现大阳
线，但继续性很差，反弹力度缺少。 综上所述，价钱局部依然保持在完整的空头趋
向中，在这种外形没有清楚取得改动之前不要急于抄底，短线买卖者也最好轻仓参
与反弹。日内多空分水岭17060一线，只需此价位没有呈现放量上破，局部的偏空
操作思绪不改，从以后部分表现看，上破概率很低；下方继续重点关心前期稀疏成
交区上轨15300左近，可以在其左近分批布局。 昨日，币行以太坊收盘价1565.00
，最廉价1604.69，最廉价1330.00，开盘报于1399.51.截止收盘下跌10.49%，振
幅20.65%。昔日以太坊收盘价1399.51，平开。 日内来看，4小时级别，均线系统
（5、10、20）空头摆设格式持续保持完整，并且各均线呈发散状，下降斜率增加
，价格在持续大跌后底部出现清楚的成交量增加迹象，本级别趋向依然保持空头，
但再次下探后或将迎来反弹机遇；1小时级别，MA60下行趋向分明，本级别价格上
下点部分下移特征未变，MACD手段在零轴下方金叉后反弹力度有限，该级别十分
弱势运转。 OKCoin币行剖析师指出，各周期走势均保持完整的空头格式当中，至
目前位置未出现有效的止跌信号，估量后市还将持续下探，假定价格再次下探新低
后成交量出现分明萎缩可短线参与反弹行情。日内多空分水岭1510一线，此价位为
上破前不要追涨；下方支持首先关心1130左近，出现止跌迹象可分批介入。

我团体以为显卡的价格肯定可以回归一般的，缘由也很冗杂，那就是显卡挖坑时期
完毕，显卡需求会大幅度降低，市场将会变成供大于求，价格自然也要跟着下降。

怎样说呢，显卡挖坑时期一完毕，显卡价格立马可以回归一般。由于这两年显卡价
格之所以暴涨，主要就是由于挖坑招致显卡的需求暴涨，而且这些矿老板还是不缺
钱那种，只需显卡契合央求，不看价格直接批量置办，这就进一步招致了显卡价格
的下跌，显卡产商们为了特地满意矿老板，也猖狂的消耗显卡，招致增加了很多不
用要的产能。往常以太坊兼并，显卡挖坑时期完毕，显卡需求骤降。原本消耗的少
量显卡卖不进来，形成库存积压，再加上往年的PC装机市场萎缩，进一步招致了显
卡的需求添加。双重压力之下，显卡的价格跟自在落体一样，直线降落。甚至有的
显卡厂商曾经出现了很严酷的库存积压效果。

有一说一，显卡价格肯定会回归一般，而且还会大幅度下降，由于往常市场上的显
卡太多了，市场压根消耗不掉这个需求。但我给你的建议是，不要在这段时间买显
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卡！由于往常市面上的显卡，很少是全新的，大部分都是矿老板批量出售的挖矿卡
，这些卡的坚定性很差，很冗杂维护，由于这些显卡是天长日久的满功率，甚至超
功率运转的，而且还是二十四小时不延续的那种。买这种显卡回来，很快就会坏了
的，由于这些显卡超功率，超负荷义务太久，曾经对显卡的外部电路形成了维护。
所以这段时间显卡价格会大幅度下降，但最好别买，要买也买那些没有矿卡怀疑的
显卡。

总的来说，显卡价格曾经回归一般了，而且还会继续下降的，因为一大堆矿卡流回
了市场。

会的，这种状况曾经出现过许屡次了，肯定是会反弹的，许多人关于虚拟货币都是
比拟看好的。

比特币和以太坊价格再现断崖式暴跌，虚拟货币未来的前景不会被看好首先是因为
虚拟货币的买卖平台可以具有一些暗箱操作使得虚拟货币的价格变化很大有益于市
场的坚定，其次就是中国境内是不允许虚拟货币买卖的所以少了中国庞大的消耗市
场就不能促进虚拟货币的暂时展开，再者就是虚拟货币更多时分会搅扰国度的法定
货币的置办力动摇性所以持续会有国度末尾限制虚拟货币的交易，另外就是虚拟货
币的价格经常表现出虚高的形状招致很多投资者盈余严酷。需求从以下四方面来论
述分析比特币和以太坊价格再现断崖式暴跌，虚拟货币未来的前景还不会被看好。

一、因为虚拟货币的交易平台能够具有一些暗箱操作使得虚拟货币的价格变化很大
有益于市场的动摇 

首先就是因为虚拟货币的交易平台能够具有一些暗箱操作使得虚拟货币的价格变化
很大有利于市场的稳定
，关于虚拟货币而言交易平台假定具有暗箱操作关于持币者就是十分有利的。

二、中国境内是不允许虚拟货币交易的所以少了中国庞大的消耗市场就不能促进虚
拟货币的暂时展开 

其次就是中国境内是不容许虚拟货币交易的所以少了中国宏大的耗费市场就不能促
进虚拟货币的临时开展
，关于中国境内而言是不容许虚拟货币交易的主要就是为了维护法定货币稳定性。

三、虚拟货币更多时分会搅扰国度的法定货币的购置力稳定性所以延续会有国度末
尾限制虚拟货币的交易 

再者就是虚拟货币更多时分会干扰国度的法定货币的购置力稳定性所以连续会有国
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家末尾限制虚拟货币的交易 ，这样子增加了虚拟货币的市场。

四、虚拟货币的价格经常表现出虚高的形状招致很多投资者盈余严酷 

另外就是虚拟货币的价格经常表现出虚高的形状招致很多投资者盈余严酷
，这样子不利于投资者的盈利。

虚拟货币投资者应当做到的留意事项：

区分实际状况来中止投资。

以太坊合并会暴涨吗因为挖矿难度增加，所以物以稀为贵，能够会涨然后再跌。

以太坊是一个公共区块链平台，其加密货币为以太币ETH。有观念以为，从PoW过
渡到PoS后，将不能运用GPU开采以太币，届时“矿厂”关停，能够会有“矿卡”
流入市场。

所谓的显卡挖矿，触及到了区块链网络的运转方式。比特币和以太坊都采用了名为
PoW的义务量证明机制，在这种机制下，算力大小成为了取得区块奖励的关键。

基于PoW的原理，人们渐渐发觉GPU在“挖矿”方面具有CPU难以企及的高度，这
也让各种型号的GPU成为了挖矿的主力，而加密货币价格的水涨船高更是让挖矿支
出暴增，矿工们对矿卡的抢购甚至引发了各厂商的显卡涨价。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

